

クラスごあい

各クラスのあたよりや子どもたちの様子



こじま組
(1歳児)

初めての運動会！泣くこともなく、元気に遊ぶ姿を見てもらえてよかったです。6月は散歩に出かけたり、デッキにてて遊んだり、外の気持ちよさを肌で感じる活動をたくさんしました。歩行もそれぞれに成長が見られ、活発に動いています。靴を履いての歩行も楽しんでいます。7月は水遊びが始まります。一人一人の体調に合わせて水に慣れるところから無理なく進めていきます。



初めての運動会でしたが、みんな元気に参加することができました。6月は雨の日も少なく、たくさん戸外遊びやお散歩ができました。お散歩では、お友だちと手をつないで歩いている姿も見られるようになりました。最近では子どもたちの会話も増えています。7月は水遊びが始まります。着脱の練習をしながら個々の様子に合わせ、水遊びを楽しく進めていきたいと思います。

初めての運動会



うさぎ組
(2歳児)

初めての運動会。たくさんの方に応援される中、楽しんで参加できました。最近は、園での生活にも慣れ、友だちと集団で遊ぶ姿が多く見られるようになってきました。遊び中で「ませて」や「貸して」、「いいよ」や「ちょっとまってね」といった言葉を交わし合えるように伝えてきました。まだ、うまく伝えられずに互いの気持ちがぶつかってしまふこともあります。暖かく見守っていきたいと思います。

ボールプール



随分前の行事に感じられる運動会では、たくさんのご声援、ご理解をいただきありがとうございました。一人一人が今までのことをいつも通りに発表できていたと思います。運動会で自信がつき、自己主張できるようになりました。しかし、自己主張によるトラブルも目立ってきました。相手の気持ちに気づき、自分の気持ちに折り合いをつけられるよう助言し、見守っていきたいと思います。7月は水遊びを通して、全身運動だけでなく、衣服の着脱、後始末の仕方を身につけていきます。ご家庭でも自分で着脱できるような介入をしていただけたらと思います。

ハサミの練習



きりん組
(4歳児)

6月は異年齢児とお散歩へ行く機会を多く作りました。年下の子とは、手をつなぎ、ベースを合わせながらリードする姿が見られました。中には関わり方がわからず、戸惑っている子もいましたが、保育者が仲立ちして交流がもてるようになっています。らいおん組の子には年長児らしい姿や遊びを教わっています。散歩先でかくれんぼや色鬼などルールのある遊びを通して集団で遊ぶ楽しさを伝えています。また、園で収穫した野菜を洗って食べたり、調理したりし、新鮮な味を経験することもできました。



みんなで育てた
にんじん
洗って食べました！



運動会を終え、ひとり成長した子どもたち。友だち同士の輪も深まり、自分たちでルールを決めて集団遊びを楽しむ姿も見られます。6月は雨の中の散歩などこの時期ならではの活動を楽しみました。その中でも田植えは初めてだった子が多く、いい経験になったようです。初めは泥んこのぬかるみの中に入るだけで歓声が上がり、慣れない手つきで一生懸命植えていました。いよいよプールも始まります。着替えや汗の始末、水分補給等、自ら身のまわりのことを行ういい機会ですので、ご協力よろしくお願ひします。

田植え体験

